	Notification of the debt assignment

Dear sirs,

We are pleased to inform you that we have entered into the factoring agreement with XXX bank in ____. Because of that, starting with the agreement date, under the terms and conditions of the agreement mentioned above, XXX bank purchased all the receivables from our deliveries and services. The assignment of the receivables may not be revoked without prior written consent of XXX bank. We hope that our cooperation with XXX bank will allow us to ease the receivables management  and contribute to our successful cooperation.
As a result of this agreement all our invoices should be made on the bank account in XXX bank no. _______. Please indicate numbers of invoices on the payment order.

Please be advised that any amounts payable should be received in the above-mentioned account of XXX bank on the date of their respective payment, at the latest.

In order to remind you about the assignment of receivables to XXX bank, all our invoices will bear the notice as follows: «In accordance with factoring agreement, the receivable has been assigned to XXX bank. The payment should be made to bank account in XXX bank no.___».

The lack of the above mentioned notice on the invoice does not release you from the obligation to pay it on XXX bank account, above mentioned.

The execution of the factoring agreement does not release us from liability under statutory warranty and warranty for the goods and services delivered and provided to your Company, nor from any other obligation arising under the trade agreement. All enquiries and questions as well as complaints, if any, relating to our deliveries will be submitted, as so far, directly to us.

XXX bank was authorized by us to contact you directly in order to confirm the existance of any debt and to reconcile the balance of payments. We also inform you that under the factoring agreement XXX bank guarantees confidentiality of the information about your Company and our mutual cooperation. 
That information is necessary to manage the factoring agreement by XXX bank and may be forwarded only to subjects that are cooperating with XXX bank. You are allowed to look into data and correct it.

You are also requested to confirm the existence of receivables, covered by the factoring agreement in accordance with the Enclosure to this Notification of the Debt Assignment and to send to XXX bank address duly signed copy of this document.
Yours faithfully,_______


	        Уведомление о переуступке долга
Уважаемые господа,
Мы хотим сообщить Вам, что заключили договор факторинга с банком XXX в ____. Поэтому, начиная с даты соглашения, согласно положениям и условиям соглашения, упомянутого выше, XXX банк приобрел все дебиторские задолженности по нашим поставкам и услугам. Переуступка дебиторской задолженности не может быть отменена без предварительного письменного согласия XXX банка. Мы надеемся, что наше сотрудничество с XXX банком позволит нам облегчить регулирование дебиторской задолженности и внесет вклад в наше успешное сотрудничество.
В результате этого соглашения все наши счета-фактуры подлежат оплате на банковский счет №______в банке ХХХ. Пожалуйста, указывайте номера счетов-фактур в платежном поручении.
Доводим до Вашего сведения, что любые суммы, подлежащие оплате, должны быть получены на выше упомянутом счету в ХХХ банке на дату их соответствующей оплаты, как самый поздний срок.
С целью напоминания Вам о переуступке дебиторской задолженности  XXX банку, все наши счета будут содержать следующее уведомление: «В соответствии с договором факторинга  дебиторская задолженность была переуступлена XXX банку. Оплата должна быть произведена на расчетный счет №___в банке ХХХ».
Отсутствие вышеупомянутого уведомления на счете-фактуре не освобождает Вас от обязанности производить оплату на счет в XXX банке, упомянтый выше.
Выполнение договора факторинга не освобождает нас от ни обязательства в соответствии с уставными гарантиями и гарантиями на товары и услуги, поставляемыми и предоставляемыми Вашей компании, ни от любого другого обязательства, возникающего из торгового соглашения. Все запросы и вопросы, а также жалобы, если таковые имеются, касающиеся наших поставок, будут предъявляться, как и до сих пор, непосредственно нам.
XXX банк был уполномочен нами связаться с Вами напрямую, чтобы подтвердить существование каких-либо долгов и согласовать платежный баланс. Мы также сообщаем, что согласно договору факторинга XXX банк гарантирует конфиденциальность информации о Вашей компании и нашем взаимном сотрудничестве. Эта информация необходима для регулирования договора факторинга XXX банком и может быть предоставлена только объектам, которые сотрудничают с XXX банком. У Вас есть возможность посмотреть данные и исправить их.
Мы также просим Вас подтвердить наличие дебиторской задолженности, касающейся договора факторинга в соответствии с Приложением к настоящему Уведомлению о переуступке долга и отправить в адрес ХХХ банка должным образом подписанную копию этого документа.
С уважением ,_______


